There are no translations available.

"La Maternidad fue construida en 1948 cuando Guayaquil tenía 300 mil habitantes. Hoy tiene casi 3 millones quedando insuficiente el espacio para ampliarse y poder atender de mejor manera a las pacientes; por ello se hace necesario hacer realidad el proyecto del nuevo Complejo Hospitalario junto al Hospital de Niños Roberto Gilbert" acotó Agustín Febres Cordero, Inspector del hospital Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor.

Destacó que desde su creación han atendido 1´437.834 nacimientos, entre ellos el del Presidente de la República, "el único nacido en este Hospital que ha llegado a la Presidencia", dijo Don Agustín. Además, en estos 60 años se han atendido 1`904.460 pacientes y se han realizado 165.262 intervenciones quirúrgicas, así como 1 parto de séxtuples, 1 de cuatrillizos, 165 trillizos y 10.582 gemelares.

Para recordar este aniversario se realizará una Sesión Solemne y el II Congreso Internacional de Gineco Obstetricia y Neonatología, y las II Jornadas Internacionales de Enfermería. Para el efecto han arribado 19 profesores médicos extranjeros provenientes de EE. UU. Europa y America Latina, entre ellos, el staff de los mejores médicos del Young Hospital Corporation de Baltimore, que vienen a compartir en este trascendental evento académico, además de contar con el aval de la Organización Panamericana de la Salud OPS y Organización Mundial de la Salud, OMS

El tema central del congreso es la prematurez, una de las patologías más importantes que esta atacando a los recién nacidos. "En la actualidad alcanza el 12% de los casos. Se considera un niño prematuro cuando nace antes de las 37 semanas de gestación y con un peso inferior a los 1.500 gramos. Factores como la edad, hipertensión arterial, enfermedades toxémicas, preclampsia, placentas previas, entre otras, llevan a tener niños prematuros que son muy sensibles a los procesos infecciosos" señaló el Dr. Jorge Daher, Sub Director Técnico de la Maternidad.

Para la Dra. Patricia Pacheco, la prematurez es un problema a nivel de país, "son pacientes de alto riesgo, lo que ha motivado que la JBG implemente 2 salas adicionales de prematuros y la ampliación de terapia intensiva para ir acorde a la demanda de estos pacientes patológicos". En el 2007 la JBG gastó más de 6 millones de dólares en atender los casos de prematurez.

El mecanismo más seguro para evitar la prematurez, es el control prenatal por lo que la Maternidad Enrique Sotomayor de la JBG, ha iniciado la campaña para fomentar la cultura del control prenatal en mujeres gestantes. El 98% de las mujeres gestantes que acuden a su control prenatal tienen niños sanos.

La campaña busca fomentar la cultura del control prenatal en las mujeres, acudiendo a las 7 consultas prenatales, una por mes. La mujer que cumple con las 7 visitas para el control prenatal, tiene como compensación su parto, natural o por cesárea, gratuito.

El II Congreso Internacional de Gineco Obstetricia y Neonatología se desarrollará del 15 al 18 de septiembre del 2008 en el Auditorio del Hospital Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor.